

Tagesordnungspunkt

| | | |
|-------------------------|---|---|
| GRÜNE | | Antrag |
| Datum: | 09.07.2024 | 2024/0780/KT |
| <u>Antragsteller/in</u> | Laura Burkart-Gorißen Joachim Heinrich Lars Keitel Sabine Behrent Dr. Dennis Luxen Lena Zielke | Eingang Büro der Kreisorgane am 09.07.2024 |
| Betreff: | Antrag der Kreistagsfraktion GRÜNE Schule als Leuchtturmprojekt „Schule der Zukunft im Hochtaunuskreis,, | |

Beschlusstext

Der Kreisausschuss wird beauftragt, an einer Schule das Leuchtturmprojekt „Schule der Zukunft im Hochtaunuskreis“ zu starten.

Der Kreisausschuss wird beauftragt, eine mögliche Schule zu identifizieren und gemeinsam mit den zuständigen Behörden und in Abstimmung mit dem zuständigen Ministerium ein Konzept zu entwickeln, das die Ziele dieses Leuchtturmprojektes ebenso benennt, wie die notwendigen Schritte zur Erreichung der Ziele.

Mögliche Förderprogramme sind in Anspruch zu nehmen.

Das Konzept ist dem Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Freizeit zur Kenntnis vorzulegen.

Begründung

Die Alemannenschulen Wutöschingen (<https://asw-wutoeschingen.de/>) gilt als eine der innovativsten Schulen Deutschland. Vor allem seit bekannt ist, dass die Ergebnisse im Rahmen des BW-Abiturs hervorragend sind, wurde sie deutschlandweit und sogar international bekannt.

(<https://asw-wutoeschingen.de/presse-und-medien>).

Besonders hervorzuheben ist die besondere Form des digitalen Lernens, die es ermöglicht, die vorhandenen Lehrkräfte deutlich effizienter einzusetzen. Auf Grund des drohenden Lehrkräftemangel in naher Zukunft wird das ein Schlüssel sein, die Versorgung unserer Kinder und Jugendlichen mit Schulbildung sicher zu stellen.

Das Konzept der Alemannenschule setzt aber nicht nur inhaltlich neue Maßstäbe, sondern stellt auch ganz neue Anforderungen an die baulichen und technischen Voraussetzungen einer Schule. Deshalb es in ganz entscheidendem Maße davon abhängig, dass der Schulträger dieses Konzept mitträgt oder gar vorantreibt.

Mit seinem Schulbauprogramm steht der Hochtaunuskreis mit weitem Abstand an der Spitze der Landkreise in Hessen und dürfte auch deutschlandweit führend sein beziehungsweise zu den führenden gehören.

Ein Leuchtturmprojekt „Schule der Zukunft im Hochtaunuskreis“ wie dieses würde dem Hochtaunuskreis gut zu Gesicht stehen. Die Wahrnehmung, zu den führenden Bildungsstandorten in Deutschland zu gehören, würde unterstrichen und weiter in die Zukunft getragen.

Unterschriften:

gez. Laura Burkart-Gorißen
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

gez. Patricia Peveling
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN